

## ¿Qué me quiere decir hoy Jesús?

Iniciamos la Cuaresma y con ella, un tiempo para la reflexión y penitencia. Jesús nos pone el ejemplo a través de su propio ayuno y oración en el desierto. Con ello fortalece su espíritu para iniciar su gran misión: salvar al mundo. Y al final de este ayuno, cuando el malicioso demonio sabe que Jesús está más débil físicamente, trata de engañarlo ofreciéndole comida, riquezas y poder. Pero debe llenarnos de gozo que pudo más el amor de Cristo por su Padre y por su misión en la vida, y rechazó al mal.

Nosotros también nos vemos tentados todos los días por el diablo. Igual que a Cristo, se nos presenta el mal disfrazado de bien; se aparece en las cosas que sabe que más necesitamos o que más nos atraen: el divertirnos; el hacernos sentir importantes; el parecer que estamos a la moda; el hacernos creer que somos mejores que los demás...



Si dejamos que eso nos domine, estamos dejando que el diablo nos aleje de Dios. Pero si lo vencemos, el diablo se irá, y aunque vuelva otra vez, cada vez nos resultará menos difícil rechazar sus ofrecimientos. Cuando rechazamos hacer el mal estamos abriendo puertas a la paz, a la felicidad verdadera y a la salvación.

Rechazar lo atractivo del mal no siempre es fácil. Por eso necesitamos tener siempre presente que a la vida venimos a amar, como el Padre nos ama. Y esto sólo se logra con fe, oración y conocimiento de Dios.

**¿Cómo puede ayudarme la oración, la comunión y la reflexión de la Palabra de Dios a saber rechazar al mal?**

Consulta y descarga los Evangelios Ilustrados Dominicales en:  
[www.churchforum.org/evangelios/](http://www.churchforum.org/evangelios/)

## Santo Evangelio ILUSTRADO

EN AQUEL TIEMPO, JESÚS, LLENO DEL ESPÍRITU SANTO, REGRESÓ DEL JORDÁN Y CONDUCTO POR EL MISMO ESPÍRITU, SE INTERNÓ EN EL DESIERTO, DONDE PERMANECIÓ DURANTE CUARENTA DÍAS Y FUE TENTADO POR EL DEMONIO.



SEGÚN  
SAN LUCAS  
4, 1-13



Mientras meditas este pasaje, ilumina sus ilustraciones.

NO COMIÓ NADA EN AQUELLOS DÍAS, Y CUANDO SE COMPLETARON, SENTIÓ HAMBRE. ENTONCES EL DIABLO LE DIJO:

SI ERES EL HIJO DE DIOS, DILE A ESTA PIEDRA QUE SE CONVIERTA EN PAN.



JESÚS LE CONTESTÓ:

ESTÁ ESCRITO: "NO SÓLO DE PAN VIVE EL HOMBRE".



DESPUÉS LO LLEVÓ EL DIABLO A UN MONTE ELEVADO Y EN UN INSTANTE LE HIZO VER TODOS LOS REINOS DE LA TIERRA Y LE DIJO:

A MÍ ME HA SIDO ENTREGADO TODO EL PODER Y LA GLORIA DE ESTOS REINOS, Y YO LOS DOY A QUIEN QUIERO.

TODO ESTO SERÁ TUYO, SI TE ARRODILLAS Y ME ADORAS.



JESÚS LE RESPONDIÓ:

ESTÁ ESCRITO: "ADORARÁS AL SEÑOR, TU DIOS, Y A ÉL SÓLO SERVIRÁS".



ENTONCES LO LLEVÓ A JERUSALÉN, LO PUSO EN LA PARTE MÁS ALTA DEL TEMPLO Y LE DIJO:

SI ERES EL HIJO DE DIOS, ARRÓJATE DESDE AQUÍ, PORQUE ESTÁ ESCRITO: "LOS ÁNGELES DEL SEÑOR TIENEN ÓRDENES DE CUIDARTE Y DE SOSTENERTE EN SUS MANOS, PARA QUE TUS PIES NO TROPIECEN CON LAS PIEDRAS".



PERO JESÚS LE RESPONDIÓ:

TAMBIÉN ESTÁ ESCRITO: "NO TENTARÁS AL SEÑOR, TU DIOS".



CONCLUÍDAS LAS TENTACIONES, EL DIABLO SE RETIRÓ DE ÉL, HASTA QUE LLEGARA LA HORA.